

PlantaDoce.

Entorno

España dispara sus importaciones de medicamentos en el peor mes del Covid-19

Las importaciones de especialidades farmacéuticas coparon el mayor peso, con un valor económico superior a 1.200 millones de euros, según Icx España.

PlantaDoce
18 jun 2020 - 09:10



España disparó sus compras de medicamentos en el mes más crítico de la pandemia del Covid-19. Las compras españolas del sector avanzaron un 11,4% interanual en abril, alcanzado un valor de de 1.538 millones de euros, según los datos publicados este jueves por Icx España Exportaciones e Inversiones. El *farma* fue, junto con los productos agrícolas, la única categoría que elevó sus importaciones en un mes negro para el comercio exterior.

Desglosando por tipo de medicamento, las importaciones de productos farmacéuticos de base aumentaron de los 238 millones de euros de abril de 2019 a 295,4 millones

PlantaDoce.

de euros en el cuarto mes del ejercicio 2020. Por otro lado, **las importaciones de especialidades farmacéuticas sumaron 1.242 millones de euros en abril**, frente a los 1.142 millones de euros de un año atrás, lo que se traduce en un alza del 8,8%.

En total, España importó bienes por un valor de 16.531 millones de euros en el cuarto mes del año, lo que significa un descenso interanual del 37% en comparación con abril de 2019, de acuerdo con las estadísticas del Ices.

España importó bienes por un valor de 16.530 millones de euros en abril, un 37% menos que hace un año

En cambio, las ventas de medicamentos al exterior alcanzaron un valor de 24.764 millones de euros en el cuarto mes del año, un 39,2% menos que en el mismo mes de un año atrás.

El desplome de las ventas al exterior de España coincide con el primer mes completo desde que se decretó el estado de alarma. El Gobierno de Pedro Sánchez decretó el estado de alarma el pasado 14 de marzo, que supuso el cierre de todo el comercio no esencial, y quince días después endureció las medidas para hacer frente al Covid-19 con una paralización más severa de la actividad económica durante dos semanas. En el resto de Europa, los gobiernos tomaron medidas similares.